

DEEP DIVE

Für mich war die Teilnahme am Intensivretreat wie das Abtauchen in die Unterwasserwelt. War ich doch schon vielfach an der Wasseroberfläche geschnorchelt (ich hatte bereits viele einblickgesicht Blogartikel gelesen) und hatte auch schon einmal die Flossen an den Füßen (Teilnahme Talente und Potenziale im Gesicht erkennen), so galt es diesmal abzutauchen in eine tiefere und mir noch unbekanntere Welt.

Mit unglaublicher Vorfreude auf alles, was ich erfahren sollte und auch einer Portion Respekt vor der Tatsache, mit zehn mir unbekannt Personen eine komplette Woche zu verbringen (in Kombination mit Annes mehrfacher Aussage: Es wird intensiv!), packte ich meine Sauerstoffflasche auf den Rücken und sprang ins nasse Blau.

Einmal abgetaucht, eröffnete sich mir eine ganz neue und wunderschöne Welt:

- Ich lernte so viele neue und bunte Fische kennen (z.B. das „Handwerkszeug“ des Gesichtlesens und wie man ein Reading aufbaut oder auch viel über mich selbst durch z.B. die Intuitionsübung) und
- durfte bewundern, wie die Korallen im Wasser leuchten (erfahren, wie das Gesichtlesen den Gelesenen, aber auch den Gesichtleser selbst erleuchtet).
- Ich lernte, wie wichtig es ist, auch in großer Tiefe die Taucherbrille abnehmen zu können („Gefahren“ des Gesichtlesens, wie z.B. die eigene Brille überstülpen) und
- obwohl wir die Woche in unserer eigenen Wasserblase geschwommen sind, sprangen wir gefühlt doch immer wieder neu ins Wasser, wenn es darum ging, uns Aspekte des Gesichtlesens selbst zu erarbeiten (z.B. Suchen von Fotos mit Gesichtsformen) oder einfach selbst anzufangen, Gesichter zu lesen (1. Speedreading bei einer wildfremden Person – eine unglaublich schöne und bereichernde Erfahrung!!).

Einfach immer nur wieder fasziniert war ich von der Schildkröte, die sanft um uns herumschwamm (Anne hat das unglaubliche Talent, ihr Lieblings- und wahrscheinlich auch Lebensthema Gesichtlesen auf so unbeschreiblich schöne Art und Weise weiterzugeben. Sie teilt ihr Wissen offenherzig und vermittelt einem Alles, was es für einen guten Start als Gesichtleser braucht).

Genauso schwer, wie es ist, die faszinierend schöne Unterwasserwelt in Worte zu fassen, ist es mit dem Intensivretreat: Man darf sich auf eine sicherlich lebensverändernde Woche freuen und wird um viel Wissen und Erfahrungen reicher. Zudem habe ich für mich persönlich einen riesengroßen Schritt nach vorne gemacht! Ich bin Anne überaus dankbar, dass ich so viel von ihr lernen durfte und immer weiter darf!

Julia F., Feedback zur Intensivausbildung Gesichtlesen 2022

WISSEN ERLEBBAR,
FÜHLBAR

WEG ZU MIR UND ZU
ANDEREN MENSCHEN

SELBSTLIEBE

UNBEZAHLBARE
ERFAHRUNG

GROSSES GESCHENK

DER BEGINN
EINER REISE

BERÜHREND

TRANSFORMATIV

AUSSERHALB DER
BISHERIGEN RAHMEN
DENKEN

AUSSERHALB MEINER
KOMFORTZONE

ANGEKOMMEN

AUS DER SEELE
SPRECHEN

LEUCHTTURM

LEICHTIGKEIT UND
HERZLICHKEIT

THEORIE MIT PRAXIS
VERKNÜPFT

UNHEIMLICHE GABE

TIEF UND IM
INNERSTEN BERÜHRT

OHNE JEDE
EINSCHRÄNKUNG